

会長方針「原点回帰」

例会報告 第813回 第814回

第813回 例会

2011年2月8日

定例例会場



会長あいさつがあって、本日の卓話は、山本寿仁さんの「土は語る」と題した話です。「土」大好きな人です。土は自然界にあるものでそのまま使う「土」は美しく、省エネにもなる。氏は土蔵保存研究室を主宰し、土蔵の改修等に勢力を注いでいます。三河地方は庭を掘れば「土」が出る、これを家の壁に利用すれば究極の資源活用になる等、あつい言葉で話されました。



土の採掘現場

土蔵のスライドを映してその特徴を語る、山本さん



第814回 合同例会

2011年2月23日

岡崎ニューグランドホテル会場



平松会長のあいさつ



村越竜城LC会長と歓談



クラブ員同志の懇親



カラオケでのどを披露する、会長と次期会長のL.大見

L.竹内桂子の歌謡曲に合わせた日本舞踊



次回も楽しいひと時を過ごすこと約して全員で、「またあう日まで」を合唱

アクティビティ

2月7日薬物乱用防止教室、岡崎市立矢作北中学校にて



1年生の350人に対し薬物乱用防止教室を開催。

認定講師は、L.稲垣政文。薬物は使用を誤ると、人が人でなくなる等、人格や人の尊厳を破壊する、その恐ろしさを、DVDを視たあとに事例を交えて説明しました。

生徒たちは、熱心に聞いていました。

2月13日岡崎市剣道選手権大会 助成



会長から優勝旗を授与

当クラブは、継続事業として剣道大会を助成しています。

青少年の健全育成は、当クラブ目標のひとつ、将来の日本を背負う若者たちが、学力、知力、体力を養い、心身ともに健康な成長を願って行っているものです。

剣道は、体力もさることながら、「礼に始まって、礼に終わる」と云われるように礼儀の修得に良好な効果が期待されます。



竹刀の触れあう音が試合場に響き、相手の少しのスキを感じて打ち込んで行きます。